

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisa data yang telah peneliti paparkan pada bab sebelumnya tentang hubungan kualitas persahabatan dengan *forgiveness* pada siswi Madrasah Diniyah Ihya Ulumiddin Kediri, peneliti dapat menyimpulkan bahwa:

1. Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan kualitas persahabatan pada siswi Madrasah Ihya Ulumuddin Kediri dengan prosentase kategori rendah sebesar 0% dengan jumlah 0 subjek, pada prosentase kategori sedang sebesar 4% dengan jumlah 3 subjek, dan prosentasi tinggi sebesar 96% dengan jumlah 47 subjek. Dapat diartikan bahwa kualitas persahatan berada pada kategori tinggi yaitu sebesar 96% .
2. Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan *forgiveness* pada siswi Madrasah Ihya Ulumuddin Kediri dengan prosentase kategori rendah sebesar 2% dengan jumlah 1 subjek, dan prosentase kategori sedang sebesar 58% dengan 29 subjek, dan prosentase kategori tinggi sebesar 40% dengan jumlah 20 subjek. Dapat diartikan bahwa *forgiveness* pada siswi Madrasah Diniyah Ihya Ulumuddin Kediri berada pada kategori sedang.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan kualitas persahabatan dengan *forgiveness* pada siswi Madrasah Diniyah Ihya Ulumuddin Kediri. Hasil uji hipotesis dengan menggunakan metode uji korelasi menunjukkan bahwa dapat nilai koefisien sebesar 0,597. Karena koefisien mendekati 1 maka dapat disimpulkan bahwa antara Kualitas Persahabatan dengan *Forgiveness* memiliki kolerasi yang sedang. Dengan kata lain terdapat hubungan signifikan positif antara variabel kualitas persahabatan (X) dan variabel *forgiveness* (Y).

B. Saran

Pada penelitian yang telah dilakukan, peneliti mendapatkan hasil bahwa variabel kualitas persahabatan (X) dengan variabel *forgiveness* (Y) pada siswi Madrasah Diniyah Ihya Ulumuddin Kediri. Berikut merupakan saran-saran yang dapat peneliti sampaikan :

1. Peneliti selanjutnya yang tertarik dengan topik yang sama hendaknya dapat memilih alat ukur yang tepat dan sesuai dengan topik.
2. Peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti topik yang sama, disarankan untuk mempertimbangkan variabel-variabel lain yang berhubungan dengan Pemaafan. Dengan demikian, dapat diketahui faktor-faktor yang paling berperan dan mempunyai sumbangan paling besar terhadap pemaafan.

Bagi seluruh siswi Madrasah Diniyah Ihya Ulumuddin Kota Kediri untuk lebih meningkatkan *forgiveness* dalam diri. Dan Memperkuat kualitas persahabatan.

